



CARTA DE INVITACIÓN II CONGRESO INTERNACIONAL DE NEUROPEDAGOGÍA

La neuropedagogía es un campo en constante evolución que busca combinar la neurociencia con la educación con el objetivo de mejorar la práctica educativa y el aprendizaje de los estudiantes. En este contexto, el II Congreso de Neuropedagogía se presenta como un evento crucial para profundizar en el conocimiento de la neurociencia aplicada a la educación y para discutir cómo se pueden implementar las prácticas en neuroaulas en el contexto educativo actual. El II Congreso de Neuropedagogía se presenta como una oportunidad única para profundizar en el conocimiento de la neurociencia aplicada a la educación y para analizar cómo se pueden implementar las prácticas en neuroaulas en el contexto educativo actual.

Como co-directora del II Congreso Internacional de Neuropedagogía que se celebrará en la Universidad de Jaén (11, 12 y 13 de diciembre de 2023), emitimos esta carta de invitación, pues creemos y sostenemos que la presencia de los departamentos implicados en la formación del docente y en la docencia, en general, en el II Congreso Internacional de Neuropedagogía es crucial para fortalecer y enriquecer el campo de estudio. Este departamento desempeña un papel fundamental al proporcionar las herramientas y técnicas necesarias para llevar a cabo investigaciones sólidas y significativas en el ámbito de la neuropedagogía. El enlace para saber más: https://eventos.ujaen.es/event_detail/93396/detail/ii-congreso-internacional-de-neuropedagogia.html

En un evento de esta envergadura, la metodología de la investigación se convierte en el cimiento sobre el cual se construyen descubrimientos innovadores y avances científicos. Al reunir a expertos en esta área, el congreso no solo fomenta la colaboración interdisciplinaria, sino que también establece estándares de calidad en la investigación neuropedagógica. Además, la presencia activa del Departamento de Metodología de la Investigación permite compartir las últimas tendencias y desarrollos metodológicos, promoviendo así el crecimiento continuo y la mejora de las prácticas investigativas en este campo tan importante. En última instancia, la participación de este departamento no solo enriquece el contenido del congreso, sino que también contribuye significativamente al avance del conocimiento en neuropedagogía, proporcionando una base sólida para futuras investigaciones y aplicaciones prácticas en el ámbito educativo.

En Madrid, a 17 de octubre de 2023

Dra. Claudia De Barros Camargo



II Congreso Internacional de Neuropedagogía

"Neuroformación docente: prácticas en Neuroaulas"

"Despierta tu mente, expande tus horizontes, y descubre el poder de la Neuropedagogía en el II Congreso Internacional de Neuropedagogía:

Sede: Aula Magna de la Universidad de Jaén (España), edificio C1.

Colaboración: Universidad de Granada (España) y Universidad Autónoma de Madrid (España)